

HR4-Radtour 2014 macht Station in Bad Salzhausen

Die HR4-Radtour pausierte Ende August im Bad Salzhäuser Kurpark und wir vom TV hatten uns bereiterklärt, die durstigen Radler mit Getränken zu versorgen. Der Turnverein war gut aufgestellt, um dem Ansturm der Radfahrer standhalten zu können, der dann aber leider nicht ganz so groß war. Die Landfrauen aus Ranstadt und Nieder-Mockstadt hatten Kuchen und Kaffee für die Radler dabei. Das Wetter spielte jedenfalls mit, den Gästen hat die Rast in dieser schönen Umgebung sicher gut gefallen und selbst wir hatten noch Zeit für einen Rundgang durch den herrlichen Kurpark oder einen Kaffee und Plausch auf den schattigen Parkbänken.

